

REGIONAL

De la Montaña

Lodares

Con motivo de la celebración de la novena al Corazón de Jesús llegó a esta localidad un capuchino de la

residencia de León, reverendo padre Adriano de Palomares.

Predicó durante los tres últimos días del novenario y el día de la fiesta celebró la santa misa nuestro párroco, don Eulogio Santos Díez, asistido por don Elías García Liébana, párroco de Utrera y del citado padre Adriano. Este dedicó su predica-

ción a las excelencias Sagrado Corazón de, haciendo alusión a la y ma partida de estos para que no olvidemos promesa divina, para q gamos amando y bend do a este Corazón Saer mo, donde la Proma nos depare nuestra morada.

Muy de veras des al padre Adriano, que visitó por primera vez haya llevado grato cae de sus tres días pasad esta.

El Corresponsal

ALABRAS

A 100 metros Ordoño en edificio nueva construcción, vendo primera planta oficinas 200 metros cuadrados junto o dividido. NICASIO, Colegiado, San Claudio, 14.

VENDEMOS Compresores Ingersoll-Rand dos a gas

El «corro» de aluches en Puente Villarente

La Mata